

Jefe de Hezbolá denuncia que Israel "superó todos los límites" tras masivas explosiones en Líbano



El líder del grupo chií libanés Hezbolá, Hassan Nasrallah, aseguró este jueves que Israel traspasó todos los “límites” y “líneas rojas” con la explosión de miles de aparatos de comunicación que en los últimos dos días mataron a 37 personas e hirieron a 3.000 en el Líbano.

“El martes, el enemigo israelí tuvo como objetivo miles de aparatos buscapersonas que fueron denotados al mismo tiempo. El enemigo superó en esta operación todos los límites, las leyes y las líneas rojas, no le importó nada en absoluto”, denunció el clérigo chií durante un discurso televisado.

“Algunas de las explosiones tuvieron lugar en hospitales, farmacias, mercados, tiendas, casas, automóviles, calles donde hay miles de civiles, de mujeres y niños. Quería atacar a los miembros de Hezbolá, pero también tuvo como objetivo a todo el entorno que les rodeaba”, agregó.

Según Nasrallah, la primera oleada de detonaciones del martes afectó a unos 4.000 aparatos, aunque no confirmó que todos explotaran ya que algunos estaban fuera de servicio o no fueron distribuidos, según dio a entender.

De nuevo el miércoles, nuevos aparatos en manos de miembros de la formación explotaron de forma simultánea en varios puntos del país, en esa ocasión “aparatos de radio”, explicó el secretario general de Hezbolá.

Mientras todavía no hay una explicación oficial sobre cómo fueron infiltrados los mensáfonos y radios, el movimiento está investigando “todo” lo relacionado con estos sucesos sin precedentes, incluidas la fábrica, la empresa y el canal de distribución de los aparatos de comunicación afectados.

Mientras todavía no hay una explicación oficial sobre como fueron infiltrados los mensáfonos y radios, el movimiento está investigando “todo” lo relacionado con estos sucesos sin precedentes, incluidas la fábrica, la empresa y el canal de distribución de los aparatos de comunicación afectados.